



# Eindrücke von den Herbstlagern 2024

Dienstag, 15. Oktober 2024



Sörenberg mit Männerwellness, Herbstlager in Urnäsch und am Titisee

#### **Bericht von Evelyn aus dem Herbstlager in Urnäsch**

Heute wurde für das Nachtessen Würstli im Teig und Salat gewünscht. Da ich das nicht so gerne esse, fragte ich, ob ich ein anderes Fleisch haben könnte.

So kauften wir für mich ein Poulet, während die anderen die Würstli im Teig assen. Dies ist für mich schön, dass dies möglich ist.

#### **Bericht von Tobias und Daniel vom Herbstlager in Urnäsch**

Vor dem Nachtessen sind wir draussen am Boggia spielen. Die beiden Mädchen der Nachbarsfamilie schauen uns interessiert zu. Wir fragen, ob sie auch mithelfen. Anfangs sind sie zu schüchtern. Aber als die Eltern auch kommen, spielen wir zusammen und haben es sehr lustig. Als ein Mädchen gut trifft, zielen wir bewusst nicht richtig, so dass seine Kugel am nächsten liegt. Dies freut alle und macht uns nichts aus.

#### **Bericht von Corinne vom Herbstlager in Urnäsch**

Als ich heute von meiner Ferienwohnung zum Essen herüber ging, ist der ca. 1,5 jährige Junge draussen am «rächeln» und schaut mich an. Ich rede mit ihm, kann ihn leider aber nicht verstehen. Auch sehe ich die Eltern gerade nicht.

Später nach dem Znacht fragt uns der Vater vom Balkon herunter, ob wir noch länger hier sind. Sie würden morgen heimfahren und sie würden uns gerne die Eier und die Milch da lassen, das übrigbleibt. Es ist so schön, neue Leute kennen zu lernen.

#### **Bericht von Irene vom Herbstlager in Urnäsch**

Heute gingen meine beiden grössten Wünsche fürs Herbstlager in Erfüllung!

Am Nachmittag machten wir eine Kutschenfahrt durch Urnäsch. Ich durfte sogar beim Kutscher Werner auf dem Bock sitzen! Er erzählt mir, dass die beiden Pferde Leo und Linus heissen. Wir genossen diese schöne Fahrt.

Am Abend gingen diejenigen, welche dies wollten, in die Pizzeria im Dorf. Am Nachmittag konnte ich für uns die Plätze reservieren. Oliver begleitete mich. Ich konnte es aber alleine machen. Diese Pizzeria ist sehr speziell, weil es eine Modelleisenbahn hat, welche die Pizzas zum Tisch fährt.

Darauf habe ich mich schon sehr lange gefreut! Ich habe eine Pizza Prosciutto mit viel Koblauch bestellt. Danach gab es für mich auch noch einen kleinen Coupe zum Dessert.

#### **Rückmeldung vom Herbstlager in Titisee (D)**

Der Ausflug nach Freiburg im Breisgau hat mir gefallen. Ich konnte den Polizeiposten Freiburg anschauen und einkaufen gehen. (DH)

So habe ich mir den Schwarzwald vorgestellt. Es hat viele Läden. (VO)

Das Baden im Hallenbad (Badeparadies Schwarzwald) hat mir sehr gefallen. Ich konnte mich entspannen. (IS)

Die Zäpflibahn hat mir gefallen. Die Gegend hat mit gefallen. (MA)



Stiftung für integriertes  
Leben und Arbeiten



**SILEA Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten**

Hännisweg 3D, 3645 Gwatt

Tel. +41 33 334 17 17 / [info@stiftung-silea.ch](mailto:info@stiftung-silea.ch)